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８月24日　マイロータリー登録講習会（IT推進）
９月７日　クラブフォーラム（国際奉仕）

http://fuji-rc.com/

第2748回例会 2022.8.17

「原点に帰り実践する」

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：池　田　正　明
副会長：山 下 い づ み
幹　事：佐　野　力　哉
副幹事：田　邊　登　崇

会 長 挨 拶

過日、宇宙航空研究開発機構(JAXA)の探査機「はやぶさ
２」が小惑星「りゅうぐう」から回収した砂資料に、生
命の源とされるグルタミン酸などアミノ酸23種類や水素
や炭素といった元素が確認されました。アミノ酸はタン
パク質の材料で、生命には不可欠。宇宙から飛来した隕
石が地球にもたらしたとの学説が有ります。また、有機
物や鉱物といった砂の含有物や、現在の形状を考慮して
「りゅうぐう」の形成過程も検討され、水を多く含む天
体が放射性元素の崩壊に伴って生じた熱で温まり、水が
増えて含有物と反応し、さまざまな化合物ができた。
その後、別の天体と衝突を繰り返して破片の一部が「り
ゅうぐう」になったと考えられるようです。
毎日、気が重くなるようなニュースばかりです。たまに
は広大な宇宙に目を向けて壮大なロマンに浸るのも気分
転換になるのではないでしょうか。
本日は、太田委員長を中心に60周年記念事業の話し合い
が行われます。皆様の活発な意見をいただき進展してい
くと思います。
ホテル中庭で星空を看ながらのビアパーティーの予定で
したが変更となり残念でした。

池田正明

田 村 　 洋
出 席 報 告

ソング 「我等の生業」

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 32名　　　32名　　   9名　　　 23名 　    71.8%
2746回　7/27確定

2748回

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 32名　　　32名　　  11名　　   21名　     65.6%

　「下田にて日の出　撮影：植田眞晴」　「下田にて日の出　撮影：植田眞晴」

親睦委員会 田 村 　 洋
夫人誕生日
創立記念日

加 藤 理 律 子
野 﨑 貴 司
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★私のスマイル
太田義隆君　本日のクラブ協議会よろしく御協議下さい｡
井出清章君　田貫湖の周遊道で珍しい “ナナフシ” を見
　　　　　　つけました。毎回同じ場所にいるので成長
　　　　　　が楽しみです。

（他のRCへの出席者氏名）　榮賀　明君
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望 月 昭 宏
瀬 尾 　 究
榮 賀 　 明
石 橋 広 明
野 坂 富 士 雄
小 林 繁 樹
井 出 清 章
宮 下 和 美
髙 橋 美 和
吉 野 榮 司
石 川 廣 久
井 出 直 樹
石 井 大 介
宮 下 正 雄
田 邊 登 崇

45     50      95    25.0   70.0
52     48     100   19.0   81.0
46     45      91    10.0   81.0
41     47      88      7.0   81.0
51     49    100    16.0   84.0
47     47      94      9.0   85.0
49     48      97      9.0   88.0
54     54    108    18.0   90.0
57     55    112    22.0   90.0
48     50      98      8.0   90.0
56     48    104    12.0   92.0
49     48      97      4.0   93.0
55     51    106      8.0   98.0
65     62    127    28.0   99.0
77     62    139    36.0  103.0

大富士ゴルフクラブ　　　　開催日2022.7.24(日)
472回　富士ロータリークラブゴルフ同好会



榮 賀 　 明編集者

A
・予算の問題　今後継続していくのなら残すことを考え
　て、コンパクトにやった方がよい。
　周期は10年毎でよい。50年､100年単位は大きく行う｡
・寄付をするのであれば地元に､記念事業も同じ→岩本山
　次回に残すような予算編成をする必要がある。
・会場：ホテルグランド富士
　招待：近隣５クラブ（コロナの状況をみて）
・記念式典のみコンパクトに行う。
　記念講演があってもよい。
・クラブ全体予算が厳しい中なので、なるべく100%予
　算を消化しないように行う。
【集約】ホテルグランド富士で近隣５クラブを招待し、
　　　　記念式典のみ行う。

6 0 周 年 打 ち 合 わ せ

リーダー　座長、サブリーダー　書記
でお願いします

B
【予算】予算約300万以内でやる。
【 形  】例会形式でやるイメージ。
　　　　規模縮小の形。
【講演】講演会はやれる。食事会はできない。土産で持
　　　　って帰ってもらう。
（案①）甲府中央のガバナーにワインの話をしてもらっ
　　　　てもいいかも(交通費と土産でお願い出来る)
（案②）感染症への専門家の講演でもいいかも(20万程度)
　　　　→川村先生のお知り合いで支度が出来る。
【時期】2023年３月頃を想定
【事業】米山奨学会・記念館　寄付
【記念】・岩本山の樹木がいたんできている。
　　　　　　　　　　　　　　リニューアルしてみる？
　　　　・予算は市をからめて出来ないか？
　　　　　　　（みどりの課、岩本地区に声かけ）
　75周年はやる、70周年はやらない。

リーダー　座長、サブリーダー　書記
でお願いします

D グループ協議内容

【式典】予算内で行うべき→団結につながる。
【事業】コロナの影響残る→小さな事業をこじんまりと
　　◎75周年に向けて報告会程度でも良いのではないか
　　（50周年以降の取り組みを紹介し、75周年、100周
　　　年につなげる）
　　・記念事業は岩本山を中心に考えるべきか→富士RC
　　　の取組をPRする機会に
　　・周辺地区や市を巻き込みながら、目的を再設定す
　　　べきではないか
　　・岩本山のてっぺんのエリア開拓→市役所を口説いて
　　　富士RCの事業計画書を提示し､蝋梅以外の名所を？
　　◎15年計画のスタートに位置付ける。
　　・前回招いた永田さんに、SDGS(現地)を案内しても
　　　らいながら、学びを深める機会にするのも一案。

E リーダー　座長、サブリーダー　書記
でお願いします

・式典メイン
・蝋梅増やす
・岩本山で記念式典
・実相寺本部を借りて式典
・住職に講演をしていただく
・社会奉仕の補助金20万を頂く
・記念植樹祭


